

Events of the city

春の訪れを 楽しんで > 3/16

猪の倉温泉から 亀ヶ広桜並木を通



って笠着地蔵まで9.7kmのコースを歩く初瀬街道周辺ウォーキングが開 催されました。参加した皆さんは途中で白山郷土資料館や東明寺に立ち 寄って春の訪れを楽しみ、振る舞われた田舎汁をおいしそうに食べてい ました。

年に一度の一大イベント ▶ 3/8•9•23



久居公民館まつりが開催され、8・9日に久居公 民館で展示が、23日に久居総合福祉会館で舞台が行 われました。力作の展示や日頃の練習成果の発表、 お菓子作り教室などがあり、子どもからお年寄りま でが一緒に楽しいひとときを過ごしました。

日頃の成果を存分に ▶ 3/8•9



美杉総合開発センターで、美杉文化協会による作 品展示会と芸能発表会が行われました。作品展示会 では、絵手紙・水墨画など多くの力作が並び、芸能 発表会では、日頃の練習の成果が存分に発揮され、 観客から多くの拍手が送られました。

10周年の集大成 ▶ 2/28~3/2



安濃中公民館で安濃町芸術文化協会10周年を記念 して当協会主催の発表会が開催されました。音楽な どの舞台発表から絵画・写真などの展示まで、地域 で活動する皆さんの成果が披露され、楽しい交流の 場になりました。

元気はつらつと ▶ 2/20



芸濃総合文化センター市民ホールで第5回津市安 芸老人クラブ連合会交流事業発表会が行われまし た。安芸地区の各老人クラブの皆さんが、民謡や舞 踊、フラダンスなど、日頃の練習の成果をはつらつ と披露しました。